

Pelosi a punto de encabezar otra vez Cámara de Representantes de EE.UU.



Washington, 13 dic (RHC) La congresista demócrata Nancy Pelosi está hoy más cerca de convertirse otra vez en presidenta de la Cámara estadounidense de Representantes tras alcanzar un acuerdo con miembros del partido anteriormente contrarios a su candidatura.

En busca de ganar el respaldo de esa parte de la formación roja, la legisladora por California informó ayer que estaba cómoda con una propuesta destinada a imponer límites de mandato a las posiciones de liderazgo dentro del caucus demócrata, precisa Prensa Latina.

Tal tema había impedido que varios representantes de esa fuerza política anunciaran su apoyo a la legisladora de 78 años, quien ya estuvo al frente de la Cámara Baja de 2007 a 2011, y en la actualidad se desempeña como líder de la minoría en ese órgano.

Ante la falta de límites de mandato, los demócratas jóvenes se sentían incapaces de avanzar y tomar las riendas para ayudar a dirigir el partido, indicaron medios norteamericanos.

Luego del anuncio de Pelosi de que estaba de acuerdo con la medida, una gran cantidad de miembros de la formación azul anunciaron el respaldo a su candidatura.

Entre ellos estuvieron los congresistas Ed Perlmutter, Bill Foster, Linda Sánchez, Seth Moulton, Tim Ryan, Filemon Vela y el representante electo Gil Cisneros, quienes emitieron anoche un comunicado en el que le agradecieron su disposición a trabajar con ellos para alcanzar el pacto.

Nos sentimos orgullosos de que nuestro acuerdo hará un cambio institucional duradero para fortalecer nuestro grupo y ayudar a desarrollar la próxima generación de líderes demócratas, indicaron los autores del documento, y aseguraron que apoyarán y votarán por Pelosi como titular en el 116 Congreso, a instalarse en enero.

La actual líder de la minoría ya había sido nominada como presidenta de la Cámara por miembros de su partido, que en las elecciones de medio término del 6 de noviembre ganó el control de ese órgano de 435 escaños, donde tendrá al menos 235 asientos.

Pero para ocupar formalmente el puesto, Pelosi debe obtener la mayoría de los votos cuando la Cámara se reúna en pleno el mes próximo, con vistas a lo cual necesitará el apoyo de su fuerza ante la esperada oposición republicana.

Según el plan de límites de mandato, los principales demócratas de ese órgano se limitarían a cuatro mandatos de dos años en sus cargos, incluidos los que ya cumplieron mientras el partido tenía la mayoría.

Como ya cumplió dos periodos anteriormente y ahora es candidata a un tercero, para poder recibir una futura nominación a un cuarto mandato Pelosi requerirá una mayoría de dos tercios de los demócratas.

De acuerdo con el diario USA Today, el acuerdo de este miércoles proporciona un camino claro hacia la victoria para que ella se convierta en la demócrata más poderosa bajo el actual Gobierno.

Esa posición le daría un papel clave en el enfrentamiento al presidente Donald Trump durante las campañas presidenciales y legislativas de 2020.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/178754-pelosi-a-punto-de-encabezar-otra-vez-camara-de-representantes-de-eeuu>



Radio Habana Cuba